Miércoles 27 de mayo 2015

El Financiero Acuerdan México y Brasil estrechar relación y duplicar comercio bilateral

Eduardo Ortega El presidente Enrique Peña Nieto recibió en Palacio Nacional a su homóloga de Brasil, Dilma Rousseff, en una visita de Estado a nuestro país, que busca estrechar los lazos comerciales y de inversión. Tras sostener una reunión privada, convinieron profundizar el Acuerdo de Complementación Económica, ACE-53, con el cual se ampliará el universo arancelario con preferencia para incluir nuevas mercancías agrícolas e industriales, se aumentarán los niveles de preferencia para las mercancías que el acuerdo cubría y se incluirán nuevos capítulos en materia de servicios, comercio electrónico y propiedad intelectual. "Con ello, esperamos poder ampliar y duplicar el nivel de comercio ya importante que hacen nuestras naciones. Pasar de los 9 mil 200 millones de dólares que tenemos hoy en el comercio a eventualmente, en menos de 10 años, poder duplicar este nivel de comercio", dijo Peña Nieto. Rousseff detalló que la ampliación del ACE-53 abarca poco más de 800 productos, de entre más de seis mil productos que podrían integrarse al acuerdo. "Decidimos dar inicio al cambio más expresivo cualitativo en nuestra relación económica de la última década, las negociaciones que se empezarán a partir de julio ampliarán el acuerdo que desde 2002 reglan nuestro comercio bilateral en su conjunto". P.C. Brasil, comercio exterior, economía mundial El desempleo afecta más a los profesionistas

ZENYAZEN FLORES En México tener un alto nivel de estudios no garantiza el éxito en el mercado laboral, ya que el desempleo se eleva conforme las personas tienen un mayor nivel educativo. Así lo muestran los datos de la Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo (ENOE) del INEGI. En el primer trimestre de 2015 la tasa de desocupación de las personas con nivel de estudios de nivel medio superior y superior fue de 5.06 por ciento, el doble de la reportada para las personas con nivel educativo de primaria incompleta, que se situó en 2.2 por ciento. Asimismo, la tasa de desempleo para los niveles medio superior y superior se ubicó por arriba de la tasa a nivel nacional, que fue de 4.2 por ciento para el periodo de referencia. Del total de desempleados en el país reportados en el primer trimestre de 2015 a nivel nacional, 40 por ciento corresponden a personas con nivel educativo medio superior o superior, es decir, 884 mil 237. P.C. Pensiones, fuera de la agenda pública Yuridia Torres A pesar de los problemas financieros que INEGI, desempleo ya enfrenta México en materia de pensiones y los bajos montos de retiro que se pronostican para los próximos años, aún no existe un debate público que busque solucionar esta problemática. Carlos Ramírez Fuentes, presidente de la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar), destacó que aunque va se tienen identificados desafíos por atender, entre los cuales se encuentra el monto de aportación obligatoria de 6.5 por ciento, y que es uno de los elementos que derivarán en pensiones bajas para los mexicanos, estos temas no se encuentran en el corazón del debate público. Durante la presentación del libro "Cómo fortalecer los sistemas de pensiones latinoamericanos", realizado por SURA Asset Management, destacó que en los sistema de pensiones del IMSS y del ISSSTE el gobierno tiene que atender el problema de la tasa de reemplazo, ya sea aumentando la aportación obligatoria o la voluntaria. P.C. Reforma Descartan mayor crecimiento económico pensiones, seguridad social

Por Gonzalo Soto Cd. de México México (27 mayo 2015).- La economía mexicana volverá a registrar crecimientos bajos este y los próximos años, para cerrar el sexenio con un incremento promedio de apenas 2.5 por ciento, aseguró Banco Base. Gabriela Siller, directora de análisis económico de la institución financiera, indicó que tal y como ha ocurrido en años anteriores, en 2015 seguirán los recortes al crecimiento económico, aunque en esta ocasión derivados de los bajos precios del petróleo. "Este será otra vez un año marcado por los recortes del gobierno y de los especialistas del sector privado. "Nuestras expectativas para los próximos tres años también son de un crecimiento lento", afirmó. Este año, apuntó, la economía mexicana vuelve a atravesar por una desaceleración que se refleja en la caída en el consumo y el bajo crecimiento esperado tanto por analistas como por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) y el Banco de México (Banxico). Siller mencionó que este año Banco Base espera un crecimiento económico de entre 1.8 y 2.3 por ciento, con una mayor desaceleración en el segundo semestre del año. P.C. crecimiento económico Tiene México mayor caída de IED en AL

Por Ulises Díaz Cd. de México México (27 mayo 2015).- Entre las economías de América Latina, México registró la caída más pronunciada de Inversión Extranjera Directa (IED) recibida en 2014, con una baja de 49 por ciento respecto al año previo, según la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal). El año pasado, el País recibió 22 mil 795 millones de dólares, un retroceso sobre los 44 mil 627 millones de dólares de 2013, algo que se debe a cuestiones extraordinarias, explica el documento "La inversión extranjera directa en América Latina y el Caribe 2015", recién publicado. "Esta evolución se debe a varios factores excepcionales, incluido el hecho de que las cifras de IED de 2013 fueron mucho más altas de lo normal a causa de la adquisición de la cervecera Grupo Modelo por una empresa europea por un precio de 13 mil 249 millones de dólares. "También fue significativa la desinversión por parte de la estadounidense AT&T, que vendió su participación en América Móvil por 5 mil 570 millones de dólares", explica el documento. P.C. Cepal, América Latina, inversión extranjera directa Requiere México mejorar productividad

Por NEGOCIOS / Staff Monterrey México (27 mayo 2015).- México requiere un empuje a la productividad para poder impulsar el crecimiento de manera sostenida, señaló un reporte de Bank of America Merrill Lynch. La correduría dijo que a pesar de que la productividad de los sectores manufactureros relacionados con las exportaciones han mejorado, una serie de análisis muestran que la productividad en las últimas décadas ha sido baja, y eso probable se encuentre detrás de los bajos salarios. Algunas áreas necesitan mejorarse para aumentar la productividad y poder crecer más rápido de forma sostenida, indicó en su análisis. Por ejemplo, dijo, las calificaciones de México en educación, infraestructura, tecnología e innovación están por debajo de las de Corea de forma significativa. P.C. productividad, innovación, crecimiento económico Ven estancamiento en salarios

Por Verónica Gascón Cd. de México México (27 mayo 2015).- Las revisiones que se efectuaron durante el primer cuatrimestre del año registraron un incremento promedio de 4.35 por ciento directo al salario, lo cual es un

estancamiento en relación al mismo periodo del 2014, cuando el aumento fue de 4.26 por ciento, de acuerdo con cifras de la Asociación Mexicana en Dirección de Recursos Humanos. "Se espera que este mismo escenario prevalezca para la segunda mitad del año, ya que mientras el precio del petróleo no suba por lo menos a 70 dólares y las reformas estructurales no estén operando al 100 por ciento, las empresas seguirán siendo conservadoras en los incrementos de sueldos y cuidadosas en sus costos de operación", subrayó Alonso Sotelo, subdirector comercial de Amedirh. Sólo algunos sectores industriales han otorgado incrementos salariales por arriba del promedio, como el automotriz, el cual reportó un incremento de 4.79 por ciento y 0.89 por ciento en prestaciones. Otro sector fue el asegurador con un aumento de 4.53 Ponen candados a más deuda Por Luis Valle Monterrey México (27 mayo 2015).- Para por ciento. P.C. salarios controlar la emisión de más deuda por parte de los Gobiernos estatales y municipales, ayer se publicó en el Diario Oficial de la Federación un decreto para reformar la Constitución y darles más disciplina financiera. Ahora las obligaciones contraídas por Estados y Municipios tendrán que destinarse a la inversión pública productiva y a su refinanciamiento o su reestructura, aunque falta la ley secundaria que reglamente dichos cambios, coincidieron especialistas. Anteriormente no había límites al endeudamiento dado que hoy existen entidades que carecen de un marco que los establezca y, en algunos casos, los pasivos son contratados en la banca comercial, explicó Manuel Kinto, analista líder de Fitch Ratings. También ahora se obligará a los Gobiernos a publicar la totalidad de sus empréstitos y obligaciones de pago en un registro público único. P.C. deuda pública, entidades federativas El Economistas Ni en cinco años los ingresos públicos regresarán a los niveles del 2013: FMI YOLANDA MORALES Los ingresos públicos generales del gobierno mexicano no regresarán a los niveles del 2013, cuando fueron equivalentes a 24.2% del Producto Interno Bruto (PIB), ni en un lustro, anticipa el Fondo Monetario Internacional (FMI). Desde el año pasado, la caída en los precios del crudo y la menor producción comenzaron a impactar a los ingresos en una tendencia consistente que tocará fondo el año entrante, cuando prevén que llegarán a 21.7% del producto. De acuerdo con Robert Rennhack, director adjunto del Departamento del Hemisferio Occidental del Fondo Monetario Internacional (FMI), esas previsiones incorporan la caída de lo obtenido por petróleo. P.C. FMI, ingresos públicos, finanzas públicas Dólar se vende hasta en 15.70 en la Ciudad de México REDACCIÓN En instituciones bancarias de la Ciudad de México, el dólar libre se vende hasta en 15.70 pesos y se compra en un mínimo de 14.45 pesos. El euro por su parte se mantiene en 16.96 pesos a la venta, en tanto el yen se ofrece en un máximo de 0.126 pesos. Banco Base espera que una posible revisión a la baja del Producto Interno Bruto (PIB), correspondiente al primer trimestre en Estados Unidos, no afecte de forma significativa las expectativas de tasas en el mediano plazo. P.C. tipo de cambio La Jornada Cepal: Inversión extranjera cayó 16% en Santiago. La inversión extranjera directa en América Latina cayó un 16 por ciento en el 2014, AL en 2014 Por Reuters presionada por la desaceleración económica en la región y por una baja en los precios de los productos básicos de exportación, dijo el miércoles la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal). Esta baja implica un cambio en la tendencia de crecimiento que se había registrado en la última década ya que el organismo estima una nueva contracción para este año, según publicó en un comunicado. Para la Cepal, las políticas de los países de la región no deberían enfocarse en recuperar los montos de inversión extranjera directa (IED) de años anteriores, sino en atraer aquellas inversiones que contribuyan a la diversificación productiva. P.C. Cepal, América Latina, inversión la OCDE, 39 millones de jóvenes 'ninis' Por Dpa Berlín. En los 34 países de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) hay más de 39 millones de jóvenes de entre 16 y 29 años que carecen de empleo y tampoco estudian, según un informe del bloque presentado hoy en Berlín. Los datos se refieren a 2013 e implican un aumento de cinco millones de los llamados ninis en comparación con los niveles previos al estallido de la crisis en 2008. Además, las estimaciones para 2014 muestran "pocos avances", según la OCDE. El estudio Skills Outlook 2015 advierte además que la mitad de los jóvenes que no estudian ni trabajan "están fuera de la escuela, no buscan empleo y probablemente quedaron fuera del radar de los sistemas educativos, sociales y laborales de sus países". P.C. OCDE, jóvenes, educación, empleo Demandan subsanar fallas en la aplicación de la normatividad en materia migratoria Demandan subsanar fallas en la aplicación de la normatividad en materia migratoria Fabiola Martínez A cuatro años de la entrada en vigor de la Ley de Migración, organizaciones civiles afirmaron que la implementación de esta normatividad ha carecido de efectos positivos en la vida de la población en tránsito. Aún no existe armonización de la ley con las normas en 32 entidades federativas, mientras que el control y verificación siguen siendo arbitrarios, incluso contrarios a la Constitución, afirma el Grupo de Trabajo sobre Política Migratoria. P.C. migración, política migratoria España, el cuarto país con la factura de la luz más alta de Europa EL PAÍS Madrid 27 MAY 2015 - 13:20 CEST Los españoles pagan más cara la electricidad y el gas que la mayoría de los ciudadano e los países europeos. Según los datos hechos públicos este miércoles por Eurostat, la electricidad española para los hogares es la cuarta más cara de toda Europa, solo por detrás de Dinamarca, Alemania e Irlanda, Además de ser más alto, el precio de la luz sique subiendo más en España que en la media europea, según los datos de Eurostat. El incremento desde el segundo semestre de 2013 hasta la segunda mitad de 2014 ha sido del 4,1%, frente a un incremento del 2,9% en el conjunto de la Unión Europea y del 2,7% en la zona euro. P.C. sector eléctrico, electricidad, precios cuántos euros se es pobre en España? AMANDA MARS Madrid 27 MAY 2015 - 12:43 CEST Los últimos datos del Instituto Nacional de Estadística (INE) señalan que un 22,5% de los españoles se encuentra en riesgo de pobreza. ¿Quiere eso decir que dos cada 10 ciudadanos son pobres solemnidad? No exactamente. No es lo mismo hablar de pobreza en países desarrollados, entre los que figuraría España, y subdesarrollados, donde existe la pobreza extrema (la que afecta a personas que apenas subsisten con uno o dos de dólares diarios. En los países ricos se habla de pobreza relativa. En un hogar con dos adultos y dos niños, en 2009 el umbral de la pobreza estaba en los 18.402 euros anuales y en 2014 la barrera estaba en los 16.719 euros. P.C. pobreza La población en riesgo de pobreza o exclusión social crece hasta el 29% JAIME PRATS 26 MAY 2015 - 10:20 CEST La tasa de personas en riesgo de pobreza o exclusión social sigue avanzando en España y ya representa el 29,2% de la población (era del 26% en 2010). También retroceden los ingresos medios por hogar, que alcanzan los 26.154 euros por familia. Los datos corresponden a la Encuesta de

Condiciones de Vida elaborada por el Instituto Nacional de Estadística (INE) a partir de los datos del año 2013, el último de la crisis económica. P.C. pobreza, desigualdad	